

85.000 Euro für den guten Zweck gespendet

Innviertel/Gurten: Wenn das kein Grund zur Freude ist! Kochkunst vom Feinsten, ein schöner Rahmen, gute Gespräche und unbeschwerte Stunden.

Das Kochevent der Innviertler Haubenköche ist einer der Fixsterne im jährlich stattfindenden „Biermärz“. Der Erlös der Veranstaltung kommt jenen zugute, die es nicht so fein haben, weil sie mit gesundheitlichen, finanziellen oder anderen Problemen kämpfen. Exakt 85.373 Euro wurden seit 2016 bei insgesamt sieben Veranstaltungen gesammelt. Mit dem Geld wurden unter anderem die Mobile Kinderkrankenpflege, die Alzheimerhilfe, das Frauennetzwerk 3, Sozialmärkte, Frauenhäuser und das „Wunschmobil“ des Roten Kreuzes unterstützt.

Im kommenden Jahr legt die Veranstaltung eine kleine Kreativpause ein, 2027 wollen die Innviertler Haubenköche mit frischen Ideen und gewohnt köstlicher Küche neu durchstarten.

Bilder und weitere Infos unter: www.bierregion.at

Rückfragehinweis:

Verein „Bierregion Innviertel“

Mag. Andrea Eckerstorfer

Tel.: 07752 / 21118

E-Mail: office@bierregion.at